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令和５年１月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和５年１月２６日（木） １２時００分～１３時４５分 

２．開催場所     日野小学校 会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、吉澤 正義教育長職務代理者 

   本居 節子委員、吉澤 松美委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：宇田 達夫 

学校教育課：主席参事  岩脇 俊博  課長補佐 増田 武司 

 図 書 館：館長  長谷川 毅  

子ども支援課：課長  柴田 和英 

    

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

吉澤正 委員 

 

 

 

 

 

 

日程１ 開会 

本日は学校給食週間ということで、日野小学校の会議室をお借りして日

野町教育委員会１回定例会を開会させていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 学校給食試食 

  

（学校給食試食、教室見学） 

 

 今日は学校給食週間ということで、 子どもたちの給食を食べる様子

や、麦ごはん・鹿カレー・マカロニサラダ・牛乳を召し上がっていただ

きました。感想、ご意見などをいただければと思います。 

 

 給食の感想ですけれども、栄養士さんをはじめ職員の方々が、心を込

めて作っておられる光景が頭の中に浮かびました。家で食べるカレーは

どちらかというと辛口ですので、やはり子どもさん用に食べやすい、甘

いカレーでしたね。鹿肉も日野町の中でとれた鹿の肉だということで、

私は滅多に食べないので、もっと硬いと思っていたのですが、かなり柔

らかく処理しておられますし、日頃いろいろ苦労していただいているこ

とがよくわかりました。 
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本居 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉澤松 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そのほかに感じたのは、案外小食というか、皆さん、食べる量が少な

いなと感じました。私たちが子どもの頃はもっと食べていたように記憶

しております。残った分のおかわりを取り合いになることが私たちの子

どもの頃は多かったのですけれども、今は残されているようなところも

かなりあったと見受けました。 

 

私も鹿肉は食べたことがなかったので、子どもたちには給食で鹿肉カ

レーの話は時々聞いていたのですけれども、本当に食べやすく調理され

ていて、子どもたちも喜んで食べておられるのを見ると、工夫されてい

て食べやすくなっていて、素晴らしいなと感じました。  

今日の献立に限らず、子どもたちの話を聞いていると、本当に日野町

の給食はおいしいという話をよく聞きますし、家でも同じようなメニュ

ーを作っても、「給食の方がおいしかった」と言われる時があります。

給食の味付けがすごくおいしくて、野菜などもいろいろなメニューで子

どもたちが食べやすいように工夫されていて、本当に給食はありがたい

なと思います。そして、先ほど食べながら感じたのですけれども、この

寒い時に温かいものが食べられるというのは本当にありがたいと感じ

ましたので、それを子どもたちに、こうして給食週間の時に改めてお話

しいただければ、自分たちがすごく恵まれているんだなということを感

じていただけるかなと思います。 

 また、給食の献立表とは別に、給食でつくってくださっているメニュ

ーの作り方なども、時々プリントで配っていただいているので、子ども

たちが今度このメニューをつくりたいとか、このメニューを家でも食べ

たいとかいう話もしてくれるので、本当に献立表も参考になり、ありが

たいと思います。 

 

 本当においしくいただきました。私が子どもの頃は、給食は金属の食

器と先が割れたスプーンで、脱脂粉乳もあったりしたので、隔世の感が

あると言いますか、おいしくて、食器も絵が描いてあったりかわいいも

ので、恵まれているなと思いましたし、また、食についての教育も本当

に充実していると思いました。 

 教室を回らせてもらったのですけれども、図書館には専任の司書さん

がおられるということで、私たちの時代と違って充実した環境で、また、

私は小学校の教室をあまり見たことはなかったのですけれども、各教室

にプロジェクターが付いていて、子どもたちにも非常にわかりやすい教

育で、本当に感動いたしました。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

本居 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ありがとうございます。突然感想を求めまして、すみませんでした。

これからもまた参考にさせていただきたいと思います。どうもありがと

うございます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 前回議事録の報告 

 それでは、議事を再開させていただきたいと思います。 

日程４ 前回議事録の報告については、お手元に配付の議事録のとお

りでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところがあり

ましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 経過報告 

それでは、続きまして日程５の経過報告に移ります。 

 

（経過報告） 

 

ありがとうございます。それぞれ担当から経過報告をさせていただき

ました。委員の皆さんからご質問、ご意見等ありましたらお出しいただ

きたいと思います。いかがでしょうか。 

 

最初に言っていただいた通学路の雪のことですが、雪が降ると、歩い

て登校するので歩道の雪が退けてない中、子どもたちが一生懸命行くの

が大変な状況だと去年までは思っていたのですけれども、こうして写真

を見せていただいたら、ずいぶんきれいに退けていただいて歩きやすく

なっているので、全部がそうなるとすごくいいと思います。  

なかなかボランティアで、ご協力でということは難しいと思うのです

が、私自身がサンライズに住んでいるので思うのですけれども、サンラ

イズは本当に出るのが大変な団地で、家の前は皆さんも自分が出るので

退けてあるのですけれども、子どもたちが歩きやすいようにはなってい

ないので、もう少し地域の皆さんで協力していかなければいけないなと

思います。 

今年はありがたいことに小学生がバス通学で、今朝も、お聞きしたら

今２台のバスで 1台が戻って３台目にということですが、今日はやはり

戻れなくて急遽、日野小学校の鎌掛行きのバスが回っていただけたとい
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

𠮷澤松 委員 

 

 

 

 

 

岩脇主席参事 

 

 

 

 

 

 

 

う話もお聞きしたので、中学生も行くのが大変で遅刻しそうになったり

していますので、整備されているといいなと感じました。 

 

そういう善意の輪が広がっていくようになったらいいなと私も思っ

ているところでございます。ありがとうございました。ほか、よろしい

ですか。 

 

（なし） 

 

ほかにないようでございますので、日程６に移っていきたいと思いま

す。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

次に、「日程６ 今後の予定」について、学校教育課から順次説明を

お願いします。 

 

（説明） 

 

ありがとうございます。ひととおり説明をいただきましたけれど、ご

質問等ありましたらお出しいただきたいと思います。 

 

細かいことで申し訳ないですけれども、教えてください。学校教育課

のフローティングスクールですけれども、一日ですか。以前は泊で実施

されていたように思います。 

もう１つ、中学校のテストは、以前は中間・期末とあったのですけれ

ども、今回は４回目ということですが、年間４回ということですか。 

 

フローティングスクールですが、一泊二日で寝食を共にして他校と交

流しながら環境学習をしていたのですけれども、コロナ禍になりまして

から、やはり泊が伴いますとリスクも高いということで、できるだけ泊

の体験もさせてやりたいのですけれども、今年度は一日と聞いておりま

す。来年度（令和５年度）は一泊二日に戻して計画しているということ

です。 

定期テストについては、我々が子どもの時は中間・期末と２回ありま

したが、今は、３学期は１回と聞いております。 
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𠮷澤松 委員 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

１学期が１回、２学期が２回、３学期が１回です。間に実力テストは

ありますが、定期テストとしては４回です。 

 

勉強になりました。ありがとうございました。 

 

ほか、よろしいですか。 

 

（なし） 

 

ありがとうございます。またいろいろな冬場の行事がこれからもあり

ます。うまく進みますように応援をしていきたいと思います。 

 それでは、今後の予定について終わっていきたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

それでは、日程７のその他に移ります。担当から説明させていただき

ます。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

以上をもちまして１月定例会を終了させていただきたいと思います。

ありがとうございました。 

 

 

（閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


